

35号

# あすなろっこ

令和7年2月3日発行  
社会福祉法人岡山こども協会  
あすなろこども園

〒709-0802  
岡山県赤磐市桜が丘西3-14-19  
TEL (086) 955-5665



1月11日(土) 平成22年度にあすなろ保育園を卒園し、20歳を迎えた卒園児17人と保護者、職員が集まりました。20歳おめでとうございます。

今年度も残り2か月になりました。振り返るとあっという間に過ぎてしまったなと感じます。

初めてそら組の担任になり、期待をもってこどもたちに会った4月。こどもたちはとても元気で毎日パワーをたくさんもらっています。そんなこどもたちと一緒に過ごす中で、ひとつ自分でスローガンを決めました。それは「まずはやってみよう!」です。最初から「難しい」「やったことがないからできない」とあきらめるのではなく、まずは挑戦してみる気持ちを育てていこうと思いました。また、新しいあそびや初めての活動も、まずはやってみよう。できたなら、もっと楽しくもっと盛り上がるにはどうしたらいいか。できなかったら、できるようになるにはどうしたらいいかこどもたちと一緒に考えていこうと思いました。

なんでもできるそら組、いろいろなことに挑戦できるそら組だからこそ、できないことややったことがないことにも直面します。「難しい」「できない」というこどもたちの気持ちを受けとめ、こどもたちの中で「やってよかった」「あきらめなくてよかった」という経験ができるよう、こどもたちとの時間を大切にしていこうと思います。

5歳児そらぐみ担任 原 万理奈

## 行事報告

## ~もちつき~

1月7日にもちつきをしました。最初に蒸したもち米を味い、これから餅になる期待を持ちながら「よいしょ!よいしょ!」のかけ声と共に、つきあがっていく餅の様子を見たり、杵を持って自分たちで餅をついたりする経験ができました。自分で丸めた餅を醤油、あんこをつけて、つきたて、できたてのおいしさをしっかりと感じる事ができた新年最初の行事となりました。

もちつきサポーターのご参加、ご協力ありがとうございました。



# い き い き

そら組  
(れんげグループ)



## 「挑戦してみよう！」

書初めをしました。初めて墨を使って文字を書いたのですが、思ったよりも難しかったようで少し苦戦していた子どもたち。筆に力を入れすぎると文字が太くなりつぶれてしまうこと、逆に力を弱めると細い字になってしまうことを知りました。力加減を調整しながら上手に書くことができました。

そら組  
(たかねほろグループ)



## 「伝承あそびを楽しんで」

“もちつき”の手あそびを二人ペアになりあやとりで行いました。簡単に見えて実は互いの協力が必要で難しい手あそびです。覚えた子から別の子へ教える場面がたくさんみられ、伝える力、友だちと協力する力をより感じました。そら組あやとりブームの到来です！

ほし組  
(ちゅりっぷグループ)



## 「氷ができていました！」

朝水溜まりが凍っていたことに興味を持った子どもたち。容器に水を入れて一晩置くとどうなるのか実験をしました。次の日、完全に凍っていませんでしたが、よく見てみると薄い氷ができていました。「まだ水が残っているから明日も凍らせるね！」と嬉しそうな子どもたちでした。

ほし組  
(ひまわりグループ)



## 「今年頑張りたいこと」

書初めや凧作りなどのお正月あそびを楽しんでいます。そんな中、今年の抱負を一人ひとり決めました。うーん…と自分で考えて決めた“今年頑張りたいこと”はどれも素敵なものばかりでした。ぜひとも達成してほしいと思いました。

つき組  
(なぐらグループ)



## 「雪だぁ！」

今年度初めて雪が積もり、子どもたちも大喜びで園庭を走り回っていました。「雪合戦しよう」と子ども同士で雪を丸めて投げたり、「雪だるまつくりたい」と大人と一緒に綺麗な真っ白い雪を探してみたりと思う存分楽しみました。「手が冷たい」と雪の冷たさを実感する姿もありましたよ。

つき組  
(つばきグループ)



## 「どんな顔になるかな？」

福笑いをしました。顔のパーツをお手本と同じように並べてみたり、目を閉じて作った顔に周りの友だちと笑いあったりして楽しみました。友だちが作っている顔を見て「それいいじゃん！」「可愛い！」など伝え合っていた子どもたちです♪

# いご組



**「くるくるくるくる おもしろい！」**  
 風を受けるとくるくと回る風を作りま  
 した。風がくるくと回ることがとても面白  
 かったようで、たくさん走り回っていました  
 よ。自分たちで作ったもので遊ぶことも嬉し  
 いよね！

# ゆき組



**「雪が冷たいね」**  
 赤磐にも雪が降った日。タライに雪をあ  
 つめて遊びました。初めて雪を見たり触っ  
 たりした子もいます。雪を握って手を開く  
 と溶けてなくなっている様子に驚いた表  
 情のこどもたちでした。

# はな組



**「出来る事、増えてきたよ」**  
 手先が少しずつ使えるようになり、さまざま  
 な製作を楽しんでいます。以前は保育者が剥が  
 しやすいように工夫していたシール貼りです  
 が、自分でシールを剥がそうと、集中する姿に成  
 長を感じました。

## 今月の手あそび



毎月、『今月の手あそび』  
 を紹介します。園で楽しん  
 でいる手あそびをお家  
 でも一緒にやってみてくだ  
 さい♪



今月の手あそび『ペンギンマークの百貨店』 - YouTube

## 今月の 郷土料理



【1月の郷土料理】

- 1/8(水)ひきないい…福島県
- 1/16(木)蒜山おこわ…岡山県
- 1/21(火)揚げぴっぴ…香川県
- 1/27(月)はいはい漬け…神奈川県

## これ、どこの料理？

- 2/10(月)しょぼろ納豆  
→納豆が有名な県の郷土料理だよ。
- 2/20(木)ほうとううどん  
→「ほうとう」とは小麦粉を練り、平らに切った  
「ほうとうめん」をたっぶりの具材とともに味噌仕  
立ての汁で煮こんだもの。富士山が見える県。
- 2/27(木)粕汁  
→酒粕で煮込んで作る郷土料理だよ。